

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan karunia-Nya yang senantiasa melindungi, menyertai, memimpin dan membimbing penulis, sehingga dapat menyelesaikan penyusunan dan penulisan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “ Perbandingan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif *Snowball Throwing* dan *Role Playing* pada sub materi Sistem Ekskresi Manusia di kelas XI IPA SMA Negeri 1 Sei Bingai Tahun Pembelajaran 2013/2014”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapat hambatan. Namun, karena adanya dukungan dari berbagai pihak, maka penulis mampu menyelesaikannya. Dengan rasa bangga, maka penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang mendukung penyelesaian skripsi ini, antara lain kepada Bapak Drs. Djongken Simamora, M.Pd sebagai Dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal dari judul, penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si, Ibu Dra.Hj.Cicik Suryani, M.Si, dan Ibu Dr.Tumiur Gultom, SP,MP selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh bapak/ibu Dosen jurusan Biologi yang telah memberikan ilmunya kepada penulis, ketua jurusan biologi serta staf-staf jurusan biologi yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi. Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu Rismauli Hutabarat, M.Pd sebagai kepala sekolah, Bapak Rudianto Manurung, S.Pd selaku PKS 1 dan Ibu Nelly Br Surbakti sebagai guru biologi di SMA Negeri 1 Sei Bingai yang telah membantu selama penelitian ini.

Teristimewa kepada keluarga tercinta, Ayahanda Setia Budi Kacaribu dan Ibunda Manis Br Ginting yang dengan penuh kasih sayang membesarkan, mendidik dan sudah bersusah payah membiayai kebutuhan penulis dan abang tercinta Jhon Kabregin Kacaribu yang memberikan dukungan doa, moril dan materil serta sabar membimbing serta keluarga besar ku Keluarga Bapak Karim Sembiring/Betty Br Kacaribu, Bapak Edi Sembiring/Ny.J.br Ginting, kakakku Nana Ginting, Adikku Lea Kartika dan Lorend Sembiring, keponakanku Jofika Ananta Kacaribu dan Tirta Fahrizky Kacaribu serta Silvia M. Pangaribuan tempat sharing selama penyusunan skripsi ini. Terkhusus ucapan terima kasih buat kakek ku Marina Kacaribu (†) yang selalu memberikan dukungan doa dan motivasinya selama ini, kakak rohaniku Drg.Sura Kencana, Pdt.Jamli Barus, Pdt.Hebran Sihombing, M.Th yang selalu membimbing, mendoakan, memberikan dukungan moral selama penyelesaian studi ini. Terimakasih juga saya sampaikan kepada semua teman-teman kelas Biologi Dik A 2010, sahabat terbaikku Evflinda Muarty, Maria Magdalena Purba, teman-teman PPLT SMA Swasta Masehi Berastagi 2013, dan seluruh pihak yang membantu.

Atas segala bantuan dan dukungan dari semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, saya tidak dapat membalasnya selain mengucapkan terima kasih, semoga Tuhan yang membalasnya dengan kasih dan berkat. Penulis menyadari masih banyak kekurangan, baik dari segi isi, penulisan ,maupun kualitasnya. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Endang Ngapulisa Kacaribu

NIM. 4103141018